

Le ramassage des déchets

Pour sensibiliser sur le ramassage et le tri des ordures, le Japon a décidé d'organiser la Coupe du monde de ramassage des déchets, une première mondiale!

Les Japonais nous l'ont montré lors de cette dernière Coupe du monde au Qatar, où les supporters de l'équipe de foot du Japon ont pris l'habitude de nettoyer les gradins des stades après les matchs. Ces supporters sont alors devenus de véritables modèles et d'autres groupes les ont d'ailleurs imités.

C'est en novembre prochain à Tokyo que se déroulera cette compétition qui est la première du genre.

Les Jeux Olympiques

Dans dix-huit mois, Paris et sa banlieue accueilleront l'un des événements sportifs les plus attendus au monde, les Jeux Olympiques 2024. Et si les images diffusées par le Comité d'organisation peuvent faire rêver, il reste encore de nombreux défis à relever, notamment sur le plan de la sécurité et des transports.

Pour la cérémonie d'ouverture, on a pensé à une parade nautique: le 26 juillet 2024, une centaine de bateaux chargés des délégations d'athlètes descendront la Seine.

Depuis des mois, l'État et la ville de Paris travaillent d'arrache-pied pour offrir au monde ce spectacle inédit et grandiose.

Phobie scolaire

Alors que le nombre d'élèves frappés par des troubles anxieux augmente, infirmières, conseillers d'éducation, enseignants et chefs d'établissement racontent leurs efforts pour mettre en place un accueil personnalisé et éviter l'abandon scolaire.

Que faire quand un enfant ou un adolescent ne peut plus aller à l'école car l'angoisse est trop forte? Que faire quand les parents appellent pour dire qu'ils sont arrivés devant le collège ou le lycée mais ont dû faire demi-tour, leur progéniture étant dans l'incapacité de franchir les grilles ?